

2日目 二日目の見学地、アドベンチャーワールドは和歌山県白浜町にある動物園、水族館、遊園地が一体になったテーマパークです。特に6匹のジャイアントパンダの飼育が有名で、テレビでも取り上げられていました。パーク内では、色々な動物を見学しながら、園内の動物にちなんだ土産物も多数販売されていて、3年生はG o t oキャンペーンの地域クーポンを使ってたくさんお土産を買っていました。最後は、日本全国の新鮮なお魚や和歌山県のお土産が売られているとれとれ市場で最後の昼食と買い物でした。梅干しや干物などの海産物を買っている生徒もたくさんいて、和歌山県への修学旅行ならではのお土産でした。



一泊二日の修学旅行は世界遺産の見学や自然体験、テーマパークでの活動でしたが、疲れも見せず楽しい二日間でした。中には体調を壊したり、注意を受けたりしている生徒もいましたが、修学旅行はすべてが勉強です。何年かしてこういったこともすべて良い思い出になるのではないかと思います。二日間お疲れ様でした。

◇お知らせ—制服製造業者選考会の結果について◇ 11月25日(水)

令和4年度から導入する倉田山中学校の新制服（男女冬夏制服）の製造メーカーを選考する「倉田山中学校制服選考会」を11月25日（水）に開催しました。選考会では名古屋菅公学生服株式会社、株式会社トンボ、株式会社明石スクールユニフォームカンパニーの3社にプレゼンテーションをしていただき、学校側からは、選考委員として教職員5名、PTA本部役員5名の計10名が参加しました。いずれのメーカーも、実用性、機能性、家庭での取り扱いが優れ、さらに多様性への配慮や、統一感の中にも生徒の個性を反映することができる最新の制服を提案していただきました。選考の結果、倉田山中学校の新制服の製造メーカーは株式会社トンボに決定しました。今後、倉田山中学校の生徒であるという意識を持つことを基本に、少しでも自分の個性が反映でき、自分にあったより機能的な制服を「選べる」、「どれを選んで大丈夫」という制服づくりを進めていきたいと考えています。



◇人権週間について◇

1948年12月10日、国連総会において『世界人権宣言』が採択され、この12月10日を『人権デー』と定められました。また、日本では12月4日から人権デーまでの1週間を『人権週間』と定めています。三重県でも毎年11月11日から12月10日までの1か月間を「差別をなくす強調月間」としています。この機会に、お家でも一度、色々な人権について話し合ってみてはいかがでしょうか？